

*Wenn die Sonne des Lebens untergeht,
dann leuchten die Sterne der Erinnerung.*

Tief bestürzt nehmen wir Abschied von unserer Mitarbeiterin und Kollegin

Christina Berchtold

12. März 1967 – 28. Februar 2020

Sie ist nach kurzer schwerer Krankheit im Alter von 53 Jahren gestorben.

Christina Berchtold hat als Leiterin Kommunikation mit grosser Leidenschaft und hoher Professionalität das REHAB Basel nach aussen getragen. Wir verlieren eine äusserst engagierte und kompetente Kollegin und werden sie sehr vermissen.

Wir werden Christina Berchtold ein ehrendes Andenken bewahren.

Den Angehörigen und ihrem Freundeskreis sprechen wir unser herzlichstes Beileid aus.

In stiller Trauer:

REHAB Basel

Klinik für Neurorehabilitation und Paraplegiologie